## Zum Tode von Herrn Prof. Dr. Hansjörg Bach

Ende Juli hat uns die traurige Nachricht erreicht, dass Herr Prof. Dr. Hansjörg Bach im Alter von 77 Jahren am 15.07.2023 verstorben ist. In großer Dankbarkeit gedenkt der Arbeitskreis Geislinger Konvention Hansjörg Bach. Der Verstorbene war bis 2007 der "inoffizielle" Vorsitzende des Arbeitskreises Geislinger Konvention und ab 2007 über zwei fünfjährige Amtsperioden hinweg von 2007 bis 2012 und von 2012 bis 2017 dessen einstimmig gewählter offizieller Vorsitzender.

Obwohl die Geislinger Konvention und der Arbeitskreis das Werk von vielen Personen sind, ist doch unzweifelhaft, dass weder das eine noch das andere in dieser Form ohne Hansjörg Bachs visionäre Kraft und sein unermüdliches Engagement in der Sache existieren würden. Es ist daher nicht übertrieben, Hansjörg Bach als "Spiritus Rektor" der Geislinger Konvention zu bezeichnen. Auch die im Jahre 2015 erfolgte Gründung des Instituts für nachhaltige Immobilienbewirtschaftung der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen geht auf zentrale Impulse von Hansjörg Bach zurück. Bis zuletzt war er Mitglied dieses Instituts geblieben.

Gerne erinnern wir uns an zahlreiche Arbeitskreissitzungen sowie interessante und anregende Diskussionen mit Hansjörg Bach, aber auch an entspannte Abende in geselliger Runde mit ihm. Stets trat Hansjörg Bach als großer Netzwerker und Kommunikator auf und oft hat er uns zum Nachdenken wie zum Lachen gebracht. Das alles wird uns fehlen, aber wir sind sehr dankbar, dass wir diese Zeiten mit ihm verbringen konnten und durften.

Der Arbeitskreis Geislinger Konvention trauert um eine bedeutende Persönlichkeit der Immobilienwirtschaft und seinen langjährigen Vorsitzenden. Wir werden an Hansjörg Bach stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Geislingen, 03.08.2023

Prof. Dr. Andreas Saxinger Vorsitzender des AK Geislinger Konvention